



AS HANDBALL

publié le 17/10/2024

Descriptif :

1ère journée pour les benjamins

Après les filles et les Minimes garçons, les Benjamins ont pu participer à la rencontre de Handball "district" à domicile.

Nous avons donc accueilli dans notre gymnase les collèges de Beauregard, Dompierre, et Marans. A l'issue du tournoi, composé de 6 équipes, Missy 1 s'est classé 2ème et Missy 2 a fini à la 6ème place, mais n'a pas démerité. Le bilan est positif pour cette 1ère journée car certains élèves débutaient dans l'activité. Nous allons poursuivre les entrainements pour encore progresser !

Rendez-vous le Mercredi 18 Décembre pour le 2ème tournoi de benjamins.

